

So spricht der Fachmann!

Herr Chronometermacher Lidecke, Geestemünde, schreibt am 18. Februar unaufgefordert:

Im vorigen Jahre bezog ich von Ihnen ein Sortiment von ca. 1000 Stück fertigen Aufziehwellen. Unaufgefordert möchte ich Ihnen mitteilen, daß ich mit dieser Zusammenstellung der Aufziehwellen sehr zufrieden bin, da ein Ersatz in irgendeiner Uhr in einer Zeit von ca. 5 Minuten ausgeführt werden kann. Der aufgewendete Preis für dieses Sortiment macht sich also glänzend bezahlt, ganz abgesehen davon, daß der Kunde auch sehr schnell bedient werden kann. Ich werde mir nach und nach noch andere Sortimente zulegen, da ich diese für eine moderne Werkstatt, die sachgemäß und schnell dem Kunden dienen soll, für dringend notwendig halte.

gez. G. Lidecke

Haben auch Sie den Mut zum Fortschritt?

Dann studieren Sie bitte meine kalibrierten Fertig - Furnituren:

Grün - Gold - Katalog 1929, Seite 105—127

Frühjahrs - Katalog 1930, Seite 26—28

Rudolf Flume • Berlin SW 19

„Das Haus des Uhrmachers“